

2023/I/Verk/1 ASF Hamburg

Leben retten, kurze Wege zu den Notrufsäulen auf den Bahnsteigen schaffen

Beschluss: Annahme in geänderter Fassung

Der SPD Landesparteitag möge beschließen: Die SPD-Bürgerschaftsfraktion Hamburg wird aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass die Sichtbarkeit und Erreichbarkeit der Informations- und Notrufsäulen auf den U- und S-Bahnsteigen kritisch überprüft und verbessert wird, mit der Maßgabe, dass von jedem Punkt eines Bahnsteigs die nächstgelegene Informations- und Notrufsäule weithin sichtbar ist (erforderlichenfalls mit unterstützender Beschilderung) und auch unter widrigen Umständen zügig erreicht werden kann.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft